

**Protokoll
zur Jugendspielklassenversammlung Süd vom 12. Juni 2019**

Ort: TuS-Gaststätte
Jahnstr. 20, 64347 Griesheim
Beginn: 19.00 Uhr
Anwesend: siehe Anwesenheitsliste
Ende: 21.35 Uhr

TOP 1: Begrüßung

Bezirksvorsitzende Jutta Nungesser begrüßt stellvertretend für die Jugendwartin die Anwesenden, da die Position der Jugendwartin seit dem Bezirkstag nicht besetzt ist. Sie begrüßt die ehemalige Jugendwartin Susanne Werner, die noch zur Jugendspielklassenversammlung eingeladen hatte, den Spielwart und Klassenleiter der JGK weiblich Klaus Welkerling, die Klassenleiter der Mini-Turniere Reinhard Bräuer und Peter Schlabitz, die E-Kader-Trainer Marco Heise und später Oliver Harbauer, und den Schiedsrichterwart Christof Nungesser.
Die Tagesordnung wird erweitert um den TOP „E-Kadertrainer“.

TOP 2: Ehrung der Meister

Zuerst bedankt sich J. Nungesser mit einem Blumenstrauß bei Susanne Werner für die geleistete Arbeit als Jugendwartin von 2005 bis 2019.
Anschließend ehrt K. Welkerling die Meister.

TOP 3: Bericht Jugendwartin

S. Werner berichtet über die Saison 2018/19.

TOP 4: Bericht Jugendklassenleiter

Es berichten K. Welkerling über die Jugendgrundklassen weiblich, Reinhard Bräuer über die Miniturniere männlich und Peter Schlabitz über die die Miniturniere weiblich.

TOP 5: E-Kader

M. Heise verteilt eine Tischvorlage „Jugend-Kadersituation männlich 2019“.
O. Harbauer teilt mit, dass z.Zt. nur die Vereine TSV Auerbach und ÜSC Wald-Michelbach den E-Kader-weiblich stellen. Es gibt bestimmte Anforderungen, die von den Kaderteilnehmerinnen s.E. erfüllt werden müssen.
Nach den Ausführungen ergibt sich eine rege Diskussion über E-Kader, leistungsorientiert, und Jugendspielbetrieb, eher Breitensportlich orientiert. Einig sind sich alle, dass es an Jugendlichen fehlt. Es müsste herausgefunden werden, durch Befragen der Vereine, warum die Vereine keine Jugendarbeit machen. Fehlt es an Hallen, an Jugendlichen, an Trainer oder an anderem?

TOP 6: Saison 2019

Vorrangig war das Finden eines Jugendwartes/einer Jugendwartin.
Sabrina Krämer erklärt sich bereit das Amt der Jugendwartin zu übernehmen zusammen mit Linda Paul als stellvertretende Jugendwartin (beide ÜSC Wald-Michelbach)
Peter Schlabitz erklärt sich bereit die Jugendgrundklassen weiblich zu übernehmen.

Anschließend trägt Sandra Grosch das Konzept „Volleyball in der Jugendgrundklasse“ vor.

Die Vorschläge

Verminderung von Geldstrafen

Angaben aus dem Feld

Mannschaften mit 5 Spielern

wurden intensiv diskutiert.

Da es keine Abstimmungen zu den Vorschlägen gibt, nur Meinungsbilder, wird die neue Jugendwartin die Meinungen der Jugendvertreter zusammenfassen und an sie verschicken.

TOP 7: Sonstiges

C. Nungesser erläutert das Projekt Go-Volley - Findung von Jugendlichen und bittet die Vereine, wo immer möglich, den Kontakt zu den örtlichen Grundschulen zu suchen, um in AG's, Projekttagen, Projektwochen oder Ferienspielen Schülerinnen und Schüler für Volleyball zu animieren.

Er erklärt das Angebot des HVV allen Jugendlichen eines Vereins oder mehrerer Vereine gleichzeitig eine kostenlose Einführung in das Regelwerk zu geben.

Kritik gab es an Phönix, dass die 4:4 Runden dort nicht angelegt werden können.

Ferner kommt die Frage auf, ob es möglich ist die 4:4 Turniere in eine JGK 3 zu überführen.

Griesheim, 17.06.2019

gez. Jutta Nungesser
Bezirksvorsitzende